

Magdeburg | Pretzsch, 20. Mai 2021

## Pressemitteilung

### **Aufmunternde Briefe gegen Einsamkeit für Salus Kinder- und Jugendheim „Adolf Reichwein“ Pretzsch**

**Magdeburg | Pretzsch. Mit Briefen gegen Einsamkeit und kleinen Geschenken haben Anica Lexow und Marlene Wiedner vom Unternehmen HASOMED GmbH am Donnerstag, den 20. Mai 2021, die Kinder, Jugendlichen und Mitarbeiter\*innen des Salus Kinder- und Jugendheims in Pretzsch überrascht.**

„Die aktuelle Zeit ist sowohl für unsere Mitarbeitenden als auch für die Mädchen und Jungen unseres Heims oft besonders herausfordernd“, so Heimleiterin Bianka Puppel. „Da kommt die Aktion von HASOMED gerade richtig. Sie schenken Freude und machen Mut. Unseren jungen Bewohner\*innen wird das Gefühl vermittelt, dass sie wichtig sind und sich auch andere Menschen für ihr Wohlbefinden interessieren. Diese Erfahrung ist motivierend und stärkt das Selbstbewusstsein. Vielen Dank dafür.“



*Anica Lexow vom Unternehmen HASOMED (rechts) überbrachte Briefe und kleine Geschenke an das Kinder- und Jugendheim in Pretzsch, Heimleiterin Bianka Puppel (links) freute sich gemeinsam mit den Kindern und dankte für die tolle Aktion.*

Neben den Briefen konnten sich die Kinder über Malbücher mit Buntstiften, selbst gebastelte kreative Kleinigkeiten der HASOMED Mitarbeitenden sowie über Anti-Stress-Bälle freuen. Darüber hinaus schenkten die Mitarbeiter\*innen der Salus-Einrichtung ihre gesammelten Ideen für schöne Freizeit-Beschäftigungen in der Coronazeit. Um in diesen besonderen Zeiten den Spaß nicht zu verlieren, sponsort HASOMED den Mädchen und Jungen auch noch eine Mini-Party mit Hotdog-Paket, jeder Menge Luftballons und kleinen Kameras, damit die Erlebnisse direkt festgehalten werden können. Die Teilnehmenden der HASOMED GmbH warten schon ganz gespannt auf eine Antwort, denn vielleicht kommen ein paar ausgemalte Bilder oder ein paar Fotos beim Unternehmen an.

Das Kinder- und Jugendheim „Adolf Reichwein“ blickt auf eine fast 200-jährige Geschichte zurück und befindet sich im Schlossbezirk Pretzsch. Träger der Einrichtung mit derzeit etwa 85 zu betreuenden Kindern und Jugendlichen ist die Salus gGmbH, Betreibergesellschaft für sozial orientierte Einrichtungen des Landes Sachsen-Anhalt.

*Hintergrund zur HASOMED:* Das Familienunternehmen HASOMED – Hard- und Software für die Medizin GmbH – wurde 1991 von Dr. Peter Weber gegründet. Seit 2017 führt sein Sohn Matthias Weber die Geschäfte alleinverantwortlich. Inzwischen gehören mehr als 160 Mitarbeitende zum international tätigen Unternehmen mit Sitz in Magdeburg. Mit intelligenten Gesundheitsanwendungen erleichtert HASOMED den Alltag von Therapeut\*innen und Patient\*innen. Zu den Unternehmensschwerpunkten gehören die Praxissoftware Elefant für Psychotherapeut\*innen sowie ein breites Portfolio in der Medizintechnik für die neurologische Rehabilitation.